



Sommerliches Teqball Event

Anfang Juli konnten wir im Scherbergpark den Teqball-Experten Rico Petzold begrüßen. Unser Gast erläuterte vor etwa 15 Interessenten die Regeln dieser Trendsportart als Mix aus Fußball, Tischtennis und Volleyball. Praktische Hilfe gab ihm dabei sein 13jähriger Sohn Elias, der bei den Erwachsenen-Meisterschaften als 5. bereits eine feste Größe ist.

Danach gab es einige Trainingseinheiten auf der flexiblen Platte des H2. Am anschließenden Turnier nahmen acht Spielende teil, darunter teqballerfahrene Teilnehmer, aber auch erstmalige Spieler. Sieger wurde – wie nicht anders zu erwarten – Elias Petzold gegen Fynn. Aber auch viele andere Spiele waren sehr spannend. Allen Teilnehmenden wurde neues Wissen vermittelt und sie hatten sehr viel Spaß.

Peter Dittmann
Quartiersmanagement



Elias Petzold am Ball.



Aufstellung der beiden Sieger. Links Rico Petzold. Fotos: P. Dittmann



Chemnitz 2025:

Kulturhauptstadt-Nachrichten für und aus der Region

Chemnitz und 38 Kommunen aus Mittelsachsen, dem Erzgebirge und dem Zwickauer Land sind im Jahr 2025 gemeinsam Kulturhauptstadt Europas. Mit den „Kulturhauptstadt-Nachrichten“ erfahren Sie mehr über Aktuelles und Fortschritte aus dem Kulturhauptstadt-Prozess.

Rückblick

Kulturhauptstadtregion traf sich am 12. Juni in Schwarzenberg

Am 12. Juni 2024 hatte das Regionalmanagement Europäische Kulturhauptstadtregion Chemnitz zum Regionalen Arbeitstreffen am 12. Juni 2024 nach Schwarzenberg in den Herrenhof Erlahammer eingeladen. Eingeladen waren Bürgermeisterinnen und Bürgermeister der Kulturhauptstadtregion sowie interessierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den Verwaltungen der 38 Partnerkommunen. Insgesamt 60 Personen nahmen an der Veranstaltung teil. Auf der Agenda standen die Themen Tourismus, Mobilität und Sicherheit. Auch wenn es noch viel zu tun gibt, Chemnitz und die Region wachsen zusammen und blicken gemeinsam nach vorne.



Gruppenfoto Regionales Arbeitstreffen
©Regionalmanagement Europäische Kulturhauptstadtregion Chemnitz

Termin-Rückblick PURPLE PATH

Sean Scullys „Coin Stack 2“ eingeweiht

Zum Bergstreittag in Schneeberg am 22. Juli 2024 wurde die Arbeit „Coin Stack 2“ von Sean Scully eingeweiht. Sie besteht aus übereinander gestapelten Scheiben aus einer Bronzelegierung, die eine Verbindung herstellen zu den erstreikten Münzen der Bergleute.



Sean Scully, Coin Stack 2; Courtesy Sean Scully; Foto: Johannes Richter

Wilhelm Mundts „Trashstone 689“ eingeweiht

Am 6. Juli 2024 wurde in Freiberg die Skulptur „Trashstone 689“ von Wilhelm Mundt eingeweiht. Die elegant spiegelnde Aluminiumoberfläche der Skulptur umschließt eine hermetische Innenwelt, die nach Angaben des Künstlers aus Produktionsrückständen des Ateliers besteht, den Betrachtenden jedoch verborgen bleibt.

Oederan weihte „Testa Addormentata“ von Igor Mitoraj ein

Im Rahmen des begleitenden Programms am PURPLE PATH wurde am 5. Juli 2024 die Skulptur „Testa Addormentata“ von Igor Mitoraj im Mu-